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平成２４年 第４回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年３月１２日（月） 開始時刻 午後１時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，水越教育監，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹， 

荒川スポーツ振興課長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，谷田部スポーツ振興課長補佐 

        小沢スポーツ振興課総括主査，渡辺係長，川口主任主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第６号  職員の人事について 

 

(2) 報告事項 

報告第１２号 スポーツ施設整備のあり方に関する答申について 

 

(3) その他 

①第５回宇都宮市スポーツ推進審議会の開催結果について 

 

８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

ただいまから，平成２４年第４回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

  

 本日の案件のうち， 

議案第６号 「職員の人事について」 

は，人事に関する案件であり，個人情報が含まれますので，非公開として

よろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

  

 これらの案件については，（３）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

それでは，報告事項に入ります。 

報告第第１２号「スポーツ施設整備のあり方に関する答申について」説

明願います。  
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説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

宮原運動公園野球場は将来的にはどうなるか。 

球場については，老朽化はもちろんだが，外野の大谷石で作られている

部分が危険であり，現在立ち入り禁止となっている。今後は安全性確保の

ため，調査を行い迅速に対応していかなければならない。 

スポーツに関する市民意識調査はどのぐらいの頻度で行っているのか。

このアンケート調査は毎年秋ごろに行っている。 

栃木県や宇都宮市はスポーツで活躍する子どもが多くレベルが高い。も

っとプールや体育館等の施設が充実しているとよいと感じる。 

委員のおっしゃるとおりであり，県との線引きも頭にいれて検討してい

きたい。  

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第１２号を承認いたします。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

議案第６号については，人事に関する内容のため，非公開といたします。

傍聴者の方，関係職員以外は，御退席をお願いいたします。 

 

（退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 ３月１４日（水） 午前 ９時００分 臨時会 

３月２３日（水） 午後 ３時３０分 定例会 

 

 終了時刻   午後１時４０分 

 

【説明要旨】 

スポーツ施設整備のあり方に関する答申の内容について説

明。 


